
Développement durable 

Informations RH du mois de juillet 

Arrivée de Mesdames FRISON(AS) et MARIOTTINI (AS) ainsi que de  Monsieur RISKWAIT (ASH) 

Départ de Messieurs DEMICHELIS (ASH), et GARAY (responsable technique) 

Billetterie Spécial Halloween du CGOS 

Notre établissement s’engage dans une démarche de développement durable. 

Le développement durable, qu’est-ce que c’est ? 

C’est la notion qui définit le besoin de transition et de changement dont a besoin 
notre planète et ses habitants pour vivre dans un monde plus équitable, en bonne 
santé et en respectant l’environnement. 

Le développement durable, ce sont de petits gestes au quotidien qui vont assurer de 
belles années à notre planète. 

Où en sommes-nous à l’EHPAD de Villefranche-sur-Mer ? 

• En avril, nous avons participé à l’audit « Primum office » organisé par l’ARS et le C2DS. Suite à cet audit, 
une équipe de la société Pimum Non Nocere va nous accompagner sur plusieurs mois à partir d’août 
pour affiner l’état des lieux et élaborer notre plan d’actions. 

• A cet effet, et suite à appel à candidature, un groupe de travail a été créé avec : Mesdames Beaurain, 
Cosson, Dauriac, Margaillan, Santini, Semail, Tort et Toucas, ainsi que Messieurs Paturange, Toche et 
Tudoce. 

• Le mois dernier, une gourde en métal a été distribuée à chaque membre du personnel. Si vous ne l’avez 

pas encore fait, pensez à venir la retirer à l’accueil. Merci désormais de ne plus utiliser les gobelets car-

tons des fontaines à eau ou des machines à café. 

Pour ceux que le sujet intéresse, vous pouvez télécharger l’application gratuite développée par l’ANFH qui vous 
permettra, à travers les diverses activités ludiques qu’elle propose, de mesurer les risques et d’adopter les gestes 
éco-responsables. 

          https://terre-happy-anfh.com/ 

La prime d’engagement sur le premier groupe de travail « CONTRAT DE SEJOUR ET REGLEMENT DE FONCTION-
NEMENT » a été payée sur la paie du mois de juillet . 

vous pourrez le voir dans ce 

numéro.  

Je vous souhaite à toutes et 

à tous d’excellentes va-

cances. 

Sophie TORT, Directrice 

L’été est bien installé et avec 

lui les températures canicu-

laires. Un grand merci à l’en-

semble du personnel qui se 

mobilise et œuvre au quoti-

dien pour assurer le maxi-

mum de confort à nos rési-

dents en ces périodes de 

grande chaleur.  

La période estivale ne signi-

fie pas arrêt des projets pour 

notre établissement comme 
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E H P A D  P U B L I C  D E  

V I L L E F R A N C H E - S U R -

M E R  

P L A N  D E  

F O R M A T I O N  

« Si l’on passait l’année entière en vacances, s’amuser serait 

aussi épuisant que travailler » - William Shakespeare 

Les prochaines 

formations : 

 

AOUT : 

• Début de l’accom-

pagnement VAE-

AS (jusqu’en jan-

vier 2024) 

 

SEPTEMBRE : 

• Manutention les 

12, 14, 19 et 22 

• AFGSU les 18, 19 

et 20 

• Hygiène dans les 

soins du 25 au 29 

 

OCTOBRE : 

• Evaluation HAS 

des ESSMS les 5 et 

6 

• Montessori NIV2 

les 16 et 17 

• Netsoins le 2 

 

NOVEMBRE : 

• Netsoins les 7, 8, 

9, 10, 13, 14, 15, 

16 et 17 

• AFGSU les 20, 21 

et 22 

Récupération d’objets et matériels à l’Escalinada 
Nous mettons à disposition des agents qui le souhaitent 

les objets et matériels encore présents sur le site de l’Es-

calinada. En échange, un don à l’association des résidents 

sera demandé. 

Si vous êtes intéressés, une visite sur le site peut être or-

ganisée en vous mettant en contact avec Mme Santini 

poste 2408 ou par mail : finances@mrvsm.fr 

Projet de participation aux courses d’octobre rose 
Dans la continuité des journées cadeaux de novembre 2022, les représentants du personnel ont 
émis l’idée lors du dernier CSE d’engager l’établissement dans la participation aux courses 
d’octobre rose. L’occasion de nous retrouver à nouveau en dehors du lieu de travail pour nous fé-
dérer autour de la promotion du dépistage et la lutte contre le cancer du sein. Toutes les compé-
tences et bonnes intentions sont à mobilier : équipes de coureurs ou marcheurs, équipes de ravi-
taillement, équipes de supporters… 

Pour ce faire, un dossier est à monter pour demander une subvention auprès du CGOS. Ce dernier 
pourra nous aider financièrement pour les inscriptions à la course, l’achat de goodies et les frais de 
repas. Pour que tout le personnel puisse participer, 2 courses à un week-end d’intervalle sont à 
envisager. Il faut également réfléchir à la forme du repas que nous pourrions partager 

en fin d’épreuve. 

Il faudrait que le projet soit finalisé pour le début du mois de septembre. 

Les personnes référentes sont Patricia Milliasseau et Françoise Ballerini. 
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Avant dernier opus de notre visite du futur bâtiment de l’Escalinada avec le 2ème étage 
qui comprendra entre autres : 

• 35 chambres individuelles 

• Une salle à manger avec office relais 

• L’infirmerie centralisée pour l’ensemble des services de soins avec zone de trans-

missions et de stockage des médicaments 

Plan du 2ème étage de l’Escalinada 
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Pensez à nous donner votre avis sur la communication au 

sein de l’établissement grâce au questionnaire accessible via 

l’adresse internet ci-dessous ou le QRcode ci contre : 

https://fr.surveymonkey.com/r/Z3Y2NRN 

Escalier 

Salle trans-

missions 

Stockage 


